



## Polizeirevier Harz

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Stachelschwein „Pinky“ wieder da

Auszug aus Polizeimeldung Nr. 86 vom 21.03.2023

Stachelschwein „Brain“ wieder da

Auszug aus der Polizeimeldung Nr. 084 vom 19.03.2023:

Stachelschweine entwendet

Thale - In der Nacht vom 17.03.2023 haben bislang unbekannte Täter zwei Weißschwanz-Stachelschweine aus ihrem Gehege im Tierpark Hexentanzplatz entwendet. Die Stachelschweine „Pinky“ und „Brain“ sind ca. 60 cm groß und wiegen ca. 15 kg. Beide Tiere sind ausgewachsen und tragen am Kopf einen grauen Kamm.

Ergänzungsmeldung: Am 21.03.2023 wurde das weibliche Stachelschwein „Brain“ auf dem Gelände des Tierparks Thale gefunden und wieder in seine Stallung gebracht. Darüber hinaus kann nicht ausgeschlossen werden, dass aufgrund eines Hinweises eines Wanderers das gesuchte männliche Stachelschwein „Pinky“ in den heutigen Morgenstunden in einem Waldgebiet zwischen Treseburg und Stiege ca. 10 km entfernt vom Thalenser Tierpark gesichtet wurde. Die polizeilichen Ermittlungen zu den Umständen des Verschwindens der beiden Tiere dauern derzeit an.

Ergänzungsmeldung: Am 27.03.2023 fand ein Jäger in den späten Abendstunden ein Stachelschwein in einer Lebendfalle bei Trautenstein. Dabei handelt es sich um das gesuchte männliche Stachelschwein „Pinky“ aus dem Thalenser Tierpark. Die Kameraden der Feuerwehr Trautenstein brachten das Tier, welches wohlauf ist, noch in den Nachtstunden nach Thale zurück.

Zwei Verletzte nach Unfall

Quedlinburg - Am 27.03.2023 wurden zwei Personen infolge eines Verkehrsunfalls zum Teil schwer verletzt.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr ein 63-jähriger mit einem Pkw Fiat die Kreisstraße aus Richtung Gatersleben kommend in Richtung Quedlinburg. Gegen 15:05 Uhr übersah er einen vor ihm langsamer fahrenden Pkw BMW und fuhr auf diesen auf. Dadurch verletzten sich der 63-jährige schwer und der 52-jährige BMW-Fahrer leicht, sodass beide ins Klinikum gebracht wurden. An beiden Fahrzeugen entstand ein geschätzter Gesamtschaden in Höhe von ca. 25.000 Euro.

Mit 1,74 Promille unterwegs

Quedlinburg - Am 28.03.2023 befuhr ein 42-jähriger mit einem Pkw gegen 07:40 Uhr die Dorothea-Erxleben-Straße, obwohl er unter Alkoholeinfluss stand. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 1,74 Promille. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr gegen den Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und stellten den Führerschein sicher.

Zeugen nach Straßenverkehrsgefährdung gesucht

Wernigerode - Am 27.03.2023 befuhr eine 55-jährige Frau mit einem Pkw Hyundai die Landesstraße 100 aus Richtung Wernigerode kommend in Richtung Drei-Annen-Hohne. Gegen 16:50 Uhr kam ihr in einem Kurvenbereich plötzlich mittig der Fahrbahn ein dunkler VW Polo entgegen, sodass die Frau ausweichen musste, von der Fahrbahn abkam und mit dem Pkw in den Straßengraben geriet. Dabei verletzte sich die Frau leicht. Der VW Polo verließ in weiterer Folge pflichtwidrig den Unfallort. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung und unerlaubten Entfernens vom Unfallort eingeleitet und suchen Zeugen des Vorfalles bzw. Hinweise zu dem dunklen VW Polo.

Sachdienliche Hinweise erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 3941/674-293.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3  
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204  
Fax: 03941/674 - 130

Mail: [presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de)